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駅前開発工事に
ついてのお願い

みなみ銀座の通路が開発工事により一定期間砂利敷になると聞きました。店舗利用者の多く
がご高齢でマイカーを利用出来ません。加齢により身体が不自由な方が多く特に足、腰が不
自由で杖や歩行器を使ったり足を引きずりながら店舗に入る方を多く見かけます。砂利敷にな
りますと足元が危なく歩行困難となります。また自転車での来店も辛くなりますので是非ご高齢
の方の通行を考慮して頂き何か良い方法はないかご検討をお願い致します。工事中で店舗迄
の道のりが悪く、ご高齢のお客様方にはそれなりの身体上の理由がおありです。何か良い手
立てをお考えいただけるようお願いいたします。

当該地では、再開発事業を期に、徳山みなみ銀座商店街振興組合様（以下、商店街）におい
て、商店街所有のアーケードを撤去することを決定しておられ、市では撤去にあわせて道路整
備を行う予定としております。気にかけておられる「店舗前の通路が開発工事により一定期間
砂利敷きになる」というのは、既存の舗装を撤去した後、新しい舗装となるまでの間に、やむを
得ず生じてしまうものです。とはいえ、ご高齢の方の通行が多い通りであることも認識しており、
工事期間中も、何らかの対策が必要であると考えております。具体的な対策等に関しては、今
後行う設計作業の中でアーケード撤去事業者である商店街と調整をはかり検討いたします。ま
た、現地での工事は来年度以降を予定しております。工事施工の際には、ご不便をおかけす
ることになりますが、少しでも、歩行者や沿道店舗の皆さまのご負担が軽減されるよう努めてま
いりますので、ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

中心市街地
活性化推進
課

ちょい乗り100円バ
スの一日乗車券の
発売について

ちょい乗り100円バスの一日乗車券を発売してほしいです。一日乗車券のほうが乗り降り自由
で、すごく便利で、発売したほうが観光客が増えると思ったからです。どうか、発売してもらえな
いでしょうか。

ちょい乗り100円バスは、市街地の賑わいの創出を目的に、徳山駅周辺と動物園を循環する路
線バスとして、土曜日、日曜日、祝日の運行をしています。まちなかの活性化に向けた取り組
みのひとつとして、ご提案いただいた一日乗車券を市街地におけるイベントとあわせて実施す
るなど、効果的な取組みについて検討してまいります。

公共交通対
策課

学校の先生のコロ
ナワクチン接種に
ついて

子供の学校行事がコロナの為、中止や延期が続いています。お年寄りの接種も大切ですが、
子供達の大切な思い出作りを壊さないでほしいです。学校の先生にワクチンを優先して接種し
てあげて楽しい学校生活を子供達に送らせてあげてくれないでしょうか。

12歳から15歳の小中学生を接種する際には、学校の先生も一緒に接種することを検討してま
いりますのでご理解いただきますようお願いします。

地域医療課
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　※回答内容は、回答した当時の内容を掲載しています。


